



les 6e7 à la plage

publié le 15/10/2010

Nous avons quitté le collège Jean Guiton le 17 septembre à 9 heures. Nous avons pris le bus jusqu'à la place de Verdun, nous avons traversé les parcs de la Rochelle, en observant les différentes sortes d'arbres pour aller à la plage de la Concurrence pêcher des animaux de mer.

Nous nous sommes installés puis nous sommes allés pêcher sur les rochers. Vers 11h30, nous sommes allés manger sur la digue. Les professeurs nous ont appelés pour dire qu'il fallait emporter les deux plus gros crabes et pour ramasser les outils : boussole, thermomètre et seau.

Axel, Hugo, Florian, Théo

